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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, ob es baulich möglich wäre, zwischen 
„Culinaria“ und Petriförder einen langen Elbebalkon auf der Höhe des jetzigen Gehweges, 
angehängt an die Ufermauer, zu errichten.  
 
Das Prüfergebnis soll eine valide Kostenschätzung zu verschiedenen Breiten des Balkons 
enthalten. Eine Prüfung von Zusatzfinanzierung über mögliche Fördermittel soll ebenfalls 
berücksichtigt werden. 
 
 
Begründung: 
In den Sommermonaten ist die Elbpromenade ein Anziehungspunkt für viele Fußgänger*innen 
und Radfahrer*innen. Dabei ist besonders in Stoßzeiten der fehlende Platz ein Problem. Die 
Konflikte zwischen verschiedenen Verkehrsteilnehmer*innen sind hinlänglich bekannt. 
 
Die Entflechtung von Fuß- und Radverkehr scheitert am zur Verfügung stehenden Platz. Ein 
langer Elbbalkon könnte zusätzlichen Platz schaffen, so dass der Radverkehr den bisherigen 
Weg nutzen und der Fußgängerverkehr auf den Balkon geführt werden könnte. 
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